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教室はあたたかい音色につつまれました

　11 月 30 日、大好きかさまネットワーカー連
絡協議会（大嶋貞二会長）と笠間市民憲章推進
協議会（山口滋雄会長）の共催による ｢江戸街
道を歩く｣ が開催され、両会の会員や市民 42名
が参加し、涸沼川浄水場から野田沢池までの約
５kmを歩きました。
　この催しは、「江戸街道」を散策しながら市内
に残る文化的な遺産を見学し、笠間市の歴史や
文化への理解を深めること、また、ごみを拾い
ながら歩くことで、環境美化に貢献することを
目的としています。

心に響くハープの音色、
三村淸順さんが稲田中で演奏
　12 月 21 日、笠間市出身のハープ奏者三

み

村
むら

淸
せい

順
じゅん

（下市毛）さんが、稲田中学校（大嶋保雄校長）
の生徒の前で演奏を披露しました。
　稲田中学校は特色ある学校づくり（豊かな心
づくり）に取り組んでおり、豊かな感性が育っ
てほしいとの願いを込めて、今回の演奏会を開
きました。
　演奏者の三村さんは陸上自衛隊中央音楽隊に
所属し、各種演奏活動を行い、昨年８月に定年
で退官されました。
　生徒たちは、ハープの心温まる音色に一心不
乱に聞き入っていました。

　12月23日、岩間公民館で青少年育成岩間地区
市民の会が主催する「キッズ・タウンミーティン
グ」が開催されました。
　子どもたちに市長と対話できる場を与えてあ
げようという同会の思いから毎年開催されてい
るもので、岩間一小・二小・三小の６年生20名が
参加し、「安心・安全」「観光」「公共施設の整備」に
ついて提案や質問をしました。
　市長がひとつひとつそれらの質問に答えると、
子どもたちは熱心にうなずいていました。

キッズ・タウンミーティング

江戸街道を歩く

真剣な表情でミーティングに参加する児童たち

会話がはずみ参加者同士の交流も深まりました

　１月５日、新春恒例の笠間市新年賀詞交歓会
がパークスガーデンプレイス（旭町）で開催され、
まちづくりに関わる市民、国会議員や県議会議
員、市議会議員、地元企業、各界で活躍してい
る特別招待者など、約 400名が参加しました。
　第 1部では、「銀座ミツバチプロジェクト」の
副理事長である田

た

中
なか

淳
あつ

夫
お

さんによる「みつばち
を通しての地域活性化」と題する講演会、第 2
部では、和やかな雰囲気の中で賀詞交歓会が執
り行われました。

笠間市新年賀詞交歓会

賀詞交歓会の鏡開き



ま ち の

話 題
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　岐阜県岐阜市で開催された「第 51回全国
体育指導委員研究協議会」において、笠間市
体育指導委員の田

た

村
むら

和
かず

己
み

さん（福原）が体育
指導委員功労者および 30年勤続体育指導委
員として、全国体育指導委員連合から表彰さ
れました。
　また、柴

しば

沼
ぬま

一
かず

夫
お

さん（柏井）が一般賛助会
員として全国体育指導委員連合から表彰され
ました。
　現在、笠間市には体育指導委員 30名が配
置され、地域スポーツの推進役として活躍し
ています。

茨城県農産加工品コンクール
　12月 15 日、茨城県農産加工指導センターが主催す
る県農産加工品コンクールが市内安居の県農業総合セ
ンターで開催され、笠間クラインガルテン楽農工房（代
表 鈴木かつ子さん）の「ヤーコンと桃の香りジャム」
が優秀賞に選ばれました。
　このコンクールは、加工品の品質向上や、消費者ニー
ズを踏まえた魅力ある商品作りによる起業活動の推進
を目的としており、入賞したジャムはクラインガルテ
ン直売所などで販売されています。

体育指導委員功労により
全国体育指導委員連合から表彰

【11月 20日　柿橋グラウンド】
　優　勝：友部中学校
　準優勝：水戸市立第三中学校
　第３位：真岡中学校

第３回笠間市近郊
中学生ソフトボール大会結果 

表彰状を手にする鈴木かつ子さん

　12月 11 日、笠松運動公園で開催された、
「第 27 回茨城県民駅伝競走大会」職域対抗
の部において、笠間市消防本部が３位に入賞
しました。
　消防署員で構成されたチームは24時間の勤
務終了後に練習をしてこの大会に臨みました。
　見事な走りを見せたメンバーは、「来年も
さらに上位を目指すとともに、市民の皆さん
の生命・財産を守るため頑張っていきます。」
と力強く語ってくれました。

茨城県民駅伝大会で
笠間市消防本部が躍進

体育指導委員　田村和己さん

見事３位入賞を果たしたメンバー




